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Áries 21/03 a 20/04
Uma semana para pensar sobre como você 
se comporta quando está sozinho e quan-
do se relaciona com o outro, ariano. Você 
consegue manter a autenticidade em ambas 
situações? Ou tende a mudar de atitude a de-
pender de com quem está? Vale refletir.
Touro 21/04 a 20/05
O eclipse pode ser bastante potente espe-
cialmente internamente, e as pessoas de 
fora podem não perceber que tanta coisa é 
remexida aí dentro. Procure se conectar com 
as suas crenças e com a sua espiritualidade. 
Silencie o mundo fora, taurino.
Gêmeos 21/05 a 20/06
É hora de pensar melhor sobre as suas me-
tas, especialmente as de médio a longo pra-
zo. Procure perceber quem são as pessoas 
que estão contigo nessa caminhada, gemi-
niano. Quem te ajuda a alcançar os seus so-
nhos e desejos? Quem atrapalha?
Câncer 21/06 a 21/07
Sua relação com seus chefes e superiores 
está em pauta durante essa semana, cance-
riano. Pode ser importante perceber se há 
equilíbrio e harmonia nessas trocas ou se a 
sua voz está sendo silenciada de alguma ma-
neira. Busque autenticidade.
Leão 22/07 a 22/08
Se puder evitar viajar essa semana, melhor 
fazer isso. Se não puder, tenha mais atenção 
em tudo o que estiver fazendo. É uma sema-
na interessante para iniciar um novo curso 
ou especialização, que tende a ser bastante 
transformadora na sua vida.
Virgem 23/08 a 22/09
Os ânimos ficam um pouco mais exaltados e 
as suas emoções transbordantes, virginiano. 
Pode ser um bom momento para se dedicar 
ao que te ajude a se aprofundar no autoco-
nhecimento, como terapias, por exemplo. 
Pause e olhe para dentro.
Libra 23/09 a 22/10
O eclipse mexe com as suas relações e o que 
não estava bem estruturado pode balançar, 
libriano. Pode ser o momento de perceber 
melhor como estão as suas parcerias e se 
você consegue se manter espontâneo mes-
mo quando está em par. Reflita um pouco.
Escorpião 23/10 a 21/11
Sua saúde e seus hábitos são pauta do mo-
mento e você agora terá uma ótima oportu-
nidade de rever os seus comportamentos. 
Aproveite para se livrar de condutas poten-
cialmente tóxicas, escorpiano, e institua no-
vas práticas saudáveis.
Sagitário 22/11 a 21/12
É uma semana de enorme potencial criativo, 
sagitariano, mas que também vai te pedir 
para ter calma e paciência, entendendo os 
processos. Nos seus relacionamentos pode 
haver alguma novidade ou acontecimento 
inesperado. Expresse mais os sentimentos.
Capricórnio 22/12 a 20/01
A vida doméstica pode demandar mais de 
você durante essa semana, capricorniano. É 
importante dar atenção para a família e os 
assuntos da casa pois há possibilidade de al-
gumas resoluções. Evite disputas de poder 
desnecessárias.
Aquário 21/01 a 19/02
Uma semana bastante movimentada, com 
muita coisa acontecendo ao mesmo tempo, 
aquariano. É preciso ter foco e priorizar o 
que realmente importa para conseguir dar 
conta. Procure fazer alguma atividade física 
para aliviar os momentos de estresse.
Peixes 20/02 a 20/03
Assuntos relacionados com a vida material 
devem estar em pauta por aí, e vale estar 
atento para não dar passos impensados, pis-
ciano. É importante ter uma relação mais 
saudável com o dinheiro e não deixar que 
ele controle a sua vida. Nada de impulsivi-
dades.

Vereador Adauri Silva conquista   
mais R$ 200 mil para custeio da 
Saúde; recurso veio através do 

deputado federal Carlos Sampaio
O vereador de Engenheiro Coelho, 

Adauri Silva (Republicanos), con-
quistou mais R$ 200 mil para custeio da 
Saúde através de emenda parlamentar do 
deputado federal Carlos Sampaio (PSD).
O comunicado sobre a liberação do recur-
so chegou dia 25 de março, veja:
“Temos a grata satisfação de informar 
que, em atenção à solicitação do Vere-
ador Adauri da Silva, destinamos para 
o Fundo Municipal de Saúde de Enge-
nheiro Coelho, através da Lei Orçamen-
tária 2024, recursos financeiros no valor 
de R$ 200.000,00 (Duzentos mil reais), 
através da emenda parlamentar número 
15270008, para viabilizar o custeio de 
despesas com a rede municipal de aten-
ção básica de saúde”.
“Fico muito feliz em estar colaborando 
com minha cidade, as pessoas que sem-
pre votaram em mim sabiam do meu 
compromisso com Engenheiro Coelho. 
Quero agradecer o deputado Carlos 
Sampaio por ter atendido a minha solici-
tação”, esclareceu Adauri.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 

Vereador Neyzinho da Saúde recebe 
comunicado do deputado federal Jonas 

Donizette que conseguiu através do 
Novo PAC mais de R$ 2 milhões para 

construção de uma UBS

O vereador Neyzinho da Saúde (PSB) 
recebeu semana retrasada ofício do 

parceiro e amigo pessoal deputado federal 
Jonas Donizette (PSB) sobre a conquista 
de mais de R$ 2 milhões para a construção 

de uma UBS (Unidade Básica de Saúde) 
para Engenheiro Coelho. Veja:
“Cumprimentando cordialmente 
V.Exa., tenho a grata satisfação de in-
formar que o Município de Engenhei-
ro Coelho /SP, foi selecionado a rece-
ber recurso do Novo PAC, no valor 
de R$2.012.825,58(dois milhões doze 
mil oitocentos e vinte e cinco reais e 
cinquenta e oito centavos), para cons-
trução de uma Unidade de Básica de 
Saúde – UBS, através da Proposta 
n°36000007427/2023, cadastrada na 
plataforma do TransfereGov. Informo 
a V.Exa., que fui designado vice-líder 
do Governo no Congresso Nacional, por 
isso coloco-me à inteira disposição, bem 
como, a minha assessoria para prestar 
quaisquer informações adicionais sobre 
este assunto e outros, caso julgue neces-
sário. Continuo à inteira disposição de 
V.Exa. e, na oportunidade, reitero pro-
testo de elevada estima e distinta consi-
deração”.
“Eu só tenho que agradecer aos amigos 
e parceiros que sempre estão fazendo 
de tudo pela nossa querida Engenheiro 

Coelho. As críticas sempre vão existir, 
mas não tem como dizer que o governo 
do prefeito Dr. Zeedivaldo não foi o que 
mais conquistou recursos para a cidade 
em 3 anos. É lógico que a cidade não está 
100%, aliás, qual cidade está? Dizem que 
algumas cidades vizinhas são paraísos, 
que tudo funciona bem e que não falta 
nada, então vai lá perguntar para quem 
mora lá? Vai lá, aí você vai ver que En-
genheiro Coelho ainda absorve muitos 
atendimentos em diversas áreas de ou-
tros municípios, mas infelizmente tem 
gente que gosta só de criticar porque está 
interessado no poder. Faz parte do jogo. 
O município precisa de empresas para 
gerar emprego e renda, precisa de apoio 
político tanto estadual como federal para 
fazer os investimentos necessários para 
o bem estar da população. Mas falando 
das alegrias, quero parabenizar o meu 
amigo e deputado federal Jonas Donizet-
te por ter conquistado mais esse recurso 
para no município, e também agradecê-
-lo por tudo que vem fazendo por todos 
nós coelhenses”, agradeceu Neyzinho.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso  
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Durante a manhã de terça-feira, 09 de 
abril, a Prefeitura de Conchal rea-

lizou o Desfile Cívico em frente ao Paço 
Municipal “Brasil Campos” em comemo-
ração aos 75 anos de emancipação político-
-administrativa. 
Com o tema “Uma viagem na história”, 
o desfile contou com aproximadamente 
1.200 pessoas entre, crianças, jovens, adul-
tos e idosos. 
Foram reproduzidos a Origem do nome 
Conchal; a Estrada de Ferro Funilense; 
Fazendas do Conchal: Nova Zelândia, Fer-
raz e Leme; Núcleos Conde de Parnaíba e 
Visconde Indaiatuba; Primeiros serviços 
urbanos; primeiras escolas e professores 
dos Núcleos Conde de Parnaíba e Viscon-
de Indaiatuba; primeiros comerciantes; 
primeiros times de futebol; criação da Pa-
róquia do Sagrado Coração de Jesus; Cine 
Paratodos; Emancipação Política e Admi-
nistrativa; Empresas que contribuíram com 
o desenvolvimento de Conchal; primeiro 
instrutor de fanfarra em Conchal Pedro 
Paulo Gelly; setor industrial, comercial 
local e produtos agrícolas típicos do muni-
cípio; projeto CirConchal; Corrida de São 
Silvestre “Prova Antônio Paulo Filho” e 
Escola Municipal de Dança. 
Participaram do desfile a Escola de Música 
Harmony House, os Centros Municipais de 
Educação Infantil, APAE “Flor de Maio”, 
Escolas Municipais de Ensino Fundamen-
tal, Grupo da Feliz Idade, Fanfarra da Fe-
liz Idade, Escolas Estaduais, Fanfarra do 
Clube dos Desbravadores Logo-Guará de 
Conchal; Escolinhas Municipais de Espor-
tes; Clube dos Aventureiros Sementes; As-
sociação Esportiva Conchalense; Fanfarra 
da EMEF “Adelina Manara Ferreira 
de Melo”; ACICO; CONCAP; Locatelli 
Estruturas Metálicas; Neolink; Umaflex; 

Conchal comemora os 75 anos em grande estilo 
e mostra que a tradição do Desfile Cívico ainda 

está no coração das famílias conchalenses

Núcleo de Apoio e Reabilitação do Autis-
mo Infantil; Escola Municipal de Dança; 
Centro de Convivência “Irma Torres de 
Macedo”; Centro de Referência do Ado-
lescente Adelina Neme Zani; Fanfarra do 
Clube dos Desbravadores Ágape; Fit Girls 
e a frota municipal.
O prefeito Vando Magnusson e a vice-pre-
feita Ângela Caleffi, ambos do PSDB, mar-
caram presenças e o prefeito fez questão de 
falar da tradição do Desfile Cívico.
Também presentes os vereadores Mar-
quinhos Gato Bill (PSD), Rogério Piru 
(AGIR), Arlei Cavalheiro (Republicanos), 
Chica (PP), Robinho (PP), Pedrin (PSDB), 
Ito (PSB) e Juninho Leitão (PP); o ex-pre-
feito Wilson Lozano e sua esposa, Dona 
Terezinha, e o seu filho e diretor de Saúde 
do município, Wagner Lozano, entre outras 
figuras ilustres do município.
Os destaques ficaram para o mestre de ce-
rimônia Paulinho Schiabel, que por muito 
tempo vem à frente dos eventos municipais 
se mostrando cada vez mais preparado, e 
para os apresentadores Guidá e Kely, que se 
mostraram super competentes. Agora mes-
mo, temos que tirar o chapéu, para o nosso 
amigo Gaiola, instrutor de fanfarra que por 
muitos anos vem se destacando e terça-feira 
mostrou o resultado de tanto esforço, dedi-
cação e competência. Parabéns Gaiola.
A organização estava perfeita e tomara que 
essa tradição continue aquecendo os nos-
sos corações, mostrando que a cidadania, 
a disciplina e a educação começam com 
gestos nobres, como respeito a pátria e a 
nossa cidade.
Parabéns a todos os envolvidos, desde o 
pessoal da limpeza, da organização e, em 
especial, a todos que desfilaram e aqueles 
que prestigiaram o evento com sua presen-
ça. Foi muito chic.

Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso   

Por conta das reclamações por parte 
dos tujuguabenses referentes às cons-

tantes quedas de energia no bairro, o ve-
reador Marquinhos Gato Bill (PSD) se 
reuniu com representantes da concessio-
nária que administra a rede em Conchal 
e região, e conseguiu com eles a garantia 
da instalação de outra linha com três qui-
lômetros de extensão com saída da subes-
tação até o referido local, além da insta-
lação de um alimentador que também irá 
abastecer o Distrito de Tujuguaba, com 
isso melhorando a qualidade do forneci-
mento evitando tantas quedas.

Vereador Marquinho Gato 
Bill consegue com a 

concessionária melhorar a 
qualidade da energia que 

chega em Tujuguaba

“O pessoal já está trabalhando nas ins-
talações dessa linha de três quilômetros 
colocando postes e fiação adequada e 
do alimentador de energia para poder 
garantir melhor qualidade no forne-
cimento de energia para Tujuguaba e 
região, além de sítios e empresas”, ex-
plicou o vereador.
Segundo os técnicos que estão trabalhan-
do no trecho, ainda hoje (12) terminam 
a instalação e semana que vem provavel-
mente a nova linha já estará em funcio-
namento.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-

iiiiiiiiiii, olha nóis aqui di novo levando 
até você informações quentinhas sobre 
os bastidores da política regional... En-
tre a abertura e o fechamento da janela 
partidária aconteceram trocas super lou-
cas, pra lá de interessantes... Como di-
ria um amigo, o ITT (Índice da Taxa 
de Traição) comeu solto e muita gente 
que dava a entender que iria para a es-
querda foi para a direita e vice-versa, a 
trairagem foi bruta...

* * *
Começando por Conchal...

* * *
Robinho sai do PSD e vai para o PP – O 
vereador Robinho estava no PSD e deci-
diu mudar de partido pelo seguinte moti-
vo: “Sobre a mudança foi devido a não 
ter a expectativa de eleger dois vereado-
res no PSD, porém o PSD já estava cer-
to de apoiar o Junior, devido ao Rogé-
rio ter rejeitado Marquinhos Gato Bill 
na outra eleição a vice, então achamos 
melhor apoiar Junior, devido ao Valdeci 
não ser candidato a prefeito”.

* * *
Rogério Piru sai do PMN e vai para o 
AGIR – Segundo o vereador, não ficou 
no PMN porque o partido fez algumas 
exigências que não condiz com o que ele 
pensa sobre política, então decidiu se fi-
liar no AGIR, depois que um amigo dele 
de Paulínia falou sobre o partido, que de-
fende a causa dos autistas, o que chamou 
a atenção e se simpatizou com a filosofia 
apresentada.

* * *
Chica sai do PTB e vai para o PP – De 
acordo com a vereadora, como já tinha di-
vulgado que sairia do PDT, informou ao 
Jornal Polêmica que saiu do partido por-
que acha que se desfez no município, e 
também alegou que o PDT é muito fraco 
para deputados para conquistar recursos. 
“E o PP é um partido mais fortalecido 
tanto de deputado estadual quanto de 
deputado federal, e se tudo der certo e 
se Deus abençoar que eu seja reeleita, a 
gente terá mais força para ir buscar re-
cursos para o município, então foi só por 
esse motivo. E quanto ao Junior Caleffi, 
como eu já estava deste lado, então deci-
di continuar deste lado”, explicou Chica.

* * *
Geny Sampaio sai do PSDB e vai para 
o PRTB de Rogério Simoso – Das tro-
cas, a mais intrigante foi a da vereadora 
Geny Sampaio, que sempre foi do PSDB 
defendendo a bandeira centro-esquerda, 
se mostrando povão, e seu novo partido 
é de extrema direita, o que não confere 
com seu perfil. Outro detalhe que cha-
ma a atenção, é que o PRTB pertence ao 

farmacêutico Rogério Simoso, adversário 
político da vereadora, sendo que o presi-
dente do partido é filho de Simoso. Geny 
afirmou o seguinte ao Polêmica: “Conti-
nuo a mesma pessoa e com os mesmos 
ideais”; já referente ter abandonado seu 
grupo, afirmou: “Não teve pega, teve des-
lealdade, é diferente; e continuo com os 
mesmos pensamentos”. Também escla-
receu que não será candidata à reeleição, 
o que muda todo o cenário referente à 
mudança de partido, porque já que não 
atuará como política pouco importa o 
partido de sua filiação.

* * *
Arlei Cavalheiro sai do Podemos e vai 
para o Republicanos – Ele afirmou ao 
Jornal Polêmica que não será candidato 
a reeleição, como já tinha dito logo após 
a eleição em 2020, e por isso trocou de 
partido, saindo do Podemos indo para o 
Republicanos, porque está concorrendo 
juntamente com outros nomes dentro do 
partido à candidatura de vice-prefeito na 
chapa de Rogério Simoso. 
* * *
Paulo Ferreira sai do PDT e vai para 
o PL – O vereador Paulo Ferreira, que já 
tinha garantido ao amigo Arlei Cavalheiro 
que também se filiaria ao Republicanos, 
decidiu ir para o PL de Junior Caleffi. Ro-
gério Simoso já contava com o vereador 
em sua tropa. O Jornal Polêmica recebeu 
a informação que a conclusão de transfe-
rência para o Republicanos não aconteceu 
porque membros do partido o rejeitaram. 

* * *
Ito sai do União Brasil e vai para o PSB 
da Ildacy Botelho – O atual presidente da 
Câmara Municipal, o vereador Ito, saiu do 
União Brasil para arriscar sua reeleição no 
PSB da popular Ildacy Botelho, que fará 
composição ao grupo de Junior Caleffi. É 
um grande risco.

* * *
Quem não quis arriscar - Já os vereado-
res Juninho Leitão (PP), Marquinho Gato 
Bill (PSD), Pedrin (PSDB) e Gaby Tur-
meiro (PL) continuam com seus respecti-
vos partidos. Destaque para Juninho Lei-
tão que garantiu que não será candidato 
à reeleição.

* * *
Vamos agora para Engenheiro Coelho...

* * *
Simão sai do PRD e vai para o PP do 
Valdir da Estufa – O vereador Simão 
Mendes saiu do PRD e foi para o PP, o que 
significa que ele decidiu continuar com o 
grupo do Dr. Zeedivaldo. Agora só falta 
saber se ele vem para a reeleição ou para 
vice-prefeito...

* * *
Adauri Silva sai do PSDB e vai para o 
Republicanos do Pedro Franco – O ve-

reador Adauri Silva saiu do PSDB e foi 
para o Republicanos com a esperança de 
conseguir a reeleição... O vereador bateu 
em várias portas tentando encontrar a me-
lhor solução para sua situação, e acabou 
resolvendo de última hora, aos 45 minutos 
do segundo tempo, se filiar no partido do 
ex-vereador Rogério Caxeta, que faz par-
te do grupo do ex-prefeito Pedro Franco... 
Agora é torcer para que não tenha dado 
um tiro no pé... Quem muito escolhe, 
acaba ficando sem nada...

* * *
Flávia Guimarães sai do PRTB e vai 
para o PL – A dinâmica vereadora Flávia 
Guimarães saiu do PRTB e foi para o PL 
do Bolsonaro, e com isso deixou muitos 
candidatos do partido com a pulga atrás da 
orelha, porque a cadeira dela é quase cer-
ta, então, talvez, tenha mais uma ou duas 
cadeiras, então a briga será feroz dentro 
do partido para ver quem vai conquistar 
mais votos...

* * *
Paulo Scholl decididamente sai do 
PSDB e vai para o PL – O vereador, 
presidente da Câmara Municipal de En-
genheiro Coelho e pré-candidato a prefei-
to, Paulo Scholl, definitivamente saiu do 
PSDB e foi para o PL, partido que dispu-
tará a cadeira mais cobiçada da cidade...

* * *
Léo Motorista sai do PTB e vai para o 
PP – O vereador Léo Motorista saiu do 
PTB e foi para o PP do Valdir da Estufa, 
seguindo o mesmo caminho de seu par-
ceiro Simão Mendes, o que significa que 
também faz parte do grupo do Dr. Ze-
edivaldo...

* * *
Marlon sai do PSB e vai para o PSD – O 
vereador Marlon Pereira saiu do PSB e foi 
para o PSD se juntar aos seus parceiros 
Wagnão da Ambulância e Dr. Zeedival-
do, mostrando que continua no grupo do 
prefeito...

* * *
Salvador Figueredo sai do Cidadania e 
vai para o PP – O vereador Salvador Fi-
gueredo saiu do Cidadania e foi para o PP 
do Valdir da Estufa, também mostrando 
que continua com o grupo do Dr. Zee-
divaldo...

* * *
Cinco vereadores continuam nos mes-
mos partidos – Já os vereadores Domin-
gos Franco (MDB), Wagnão da Ambu-
lância (PSD), Neyzinho da Saúde (PSB), 
Washington Lopes e Jorge do Banco, am-
bos do Podemos, continuaram em seus 
respectivos partidos...

* * *
Dr. Zeedivaldo sai do PSB e vai para o 
PSD – O prefeito Dr. Zeedivaldo saiu do 
PSB e foi para o PSD, onde é presidente, e 

tentará a reeleição com o apoio do Secre-
tário de Governo e Relações Institucio-
nais do Estado de São Paulo, Gilberto 
Kassab...

* * *
PP de Engenheiro Coelho é o partido 
mais forte da cidade – O PP sem dúvida 
alguma é o partido mais forte de Enge-
nheiro Coelho, inclusive com total inde-
pendência para soltar seu próprio can-
didato a prefeito, além de ter excelentes 
nomes como vice... Acho que a política 
na cidade, bem diferente que muitos pen-
sam, ainda não está definida... O bicho 
vai pegar...

* * *
Grupo do Prefeito tem mais vereado-
res – Hoje o grupo que tem mais vere-
adores é o do Dr. Zeedivaldo, que são 
cinco: Simão Mendes (PP), Wagnão 
(PSD), Marlon (PSD), Neyzinho (PSD) 
e Salvador (PP)... Já o grupo do José Lo-
pes tem apenas dois, Washington Lopes 
e Jorge do Banco, ambos do Podemos; 
o grupo do Paulo Scholl tem apenas um 
casal, Flávia Guimarães e ele, e o gru-
po do Pedro Franco também tem apenas 
dois integrantes, Domingos Franco e o 
novato no time Adauri Silva (Republi-
canos)... Com isso a força da máquina 
se mostra potente, porque todos achavam 
que após o fechamento da janela parti-
dária o grupo do prefeito enfraqueceria, 
mas não foi o que aconteceu, pelo con-
trário, os adversários se racharam e com 
isso houve um enfraquecimento político, 
dando espaço para a vulnerabilidade... 
Sei não, acho que vem novidades por 
aí... Coisas da política...

* * *
Em Estiva Gerbi apenas um vereador 
trocou de partido – O único vereador 
que trocou de partido em Estiva Gerbi foi 
Éder Rocha, que saiu do PRD e foi para 
o PSD, sendo que ele não pertence nem 
ao grupo da prefeita Cláudia Botelho e 
nem do vice-prefeito Márcio Pavan, e 
sim do ex-prefeito Rafael Del Judice... 
Que loucura...

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, sos-
segado, tranquilo, na minha, quietinho, 
colocando o gesso, na miúda, bem re-
lax, na surdina, mandado o meu reca-
do para os traidores de plantão: “Um 
dia da caça e outro do caçador”; então 
fica esperto porque do mesmo jeito que 
você fez, irão fazer com você...  A sua 
sorte é que o Inferno é igual Coração de 
Mãe, é frio, super desconfortável, bas-
tante apertado, falta de tudo, porém, 
sempre cabe mais um; seja bem-vindo 
ao INFERNO, e que Deus tenha piedade 
de você... Fuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii

Vereador Rogério Piru solicita de novo 
asfaltamento em via e manutenção de rotatória  

no Bairro Noventa e Jardim das Palmeiras
Vereador Rogério Piru, através de di-

versos requerimento e indicações, 
cobrou mais uma vez para que a prefeitura 
asfalte a via que interliga o Bairro Noven-
ta ao Jardim das Palmeira, e também pe-
diu manutenção na rotatória que dá acesso 
aos sítios e bairros.
Nos pedidos enviados ao Executivo, o 
parlamentar destacou a importância da 
pavimentação asfáltica e da manutenção 
da rotatória. “A reivindicação tem por 
finalidade levar melhorias para aquela 
localidade, uma vez que o asfalto é soli-
citado por toda a comunidade que usa a 
principal via de acesso aos bairros”, dis-
se Rogério Piru.
“Sabemos que o asfalto permite que os 
moradores se desloquem de um bairro 
para o outro com facilidade, essa via co-
necta escolas, hospitais, mercados locais 
de trabalho e outras áreas essências”, 

destacou o vereador.
Rogério é um dos vereadores mais atuan-
tes na Câmara Municipal e trabalha para 
o desenvolvimento da cidade, com ações 
focadas, principalmente, em educação, 
saúde, segurança, acessibilidade, geração 
de emprego, esporte, cultura e promoção 

de melhorias na vida de quem mora em 
Conchal.
A população pode entrar em contato com 
o vereador Rogério Piru pelas redes so-
ciais: www.facebook.com/profrogeriopi-
ru e @profrogeriopiru (Instagram).
Assessoria do vereador Rogério Piru
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Pela primeira vez na história presidente da república            
parabeniza Conchal pela comemoração de aniversário; Lula e 
Padilha parabenizam população pelo aniversário de 75 anos

Pela primeira na história Conchal re-
cebe felicitações de um presidente da 

república no dia de sua comemoração de 
emancipação político-administrativa. O 
que é um bom sinal, significa que o mu-
nicípio passou a barreira estadual e conse-
guiu chegar na esfera federal.  
“O presidente da república, Luiz Inácio 
Lula da Silva, e o ministro de Estado 
Chefe da Secretaria de Relações Ins-
titucionais do Governo Lula, Alexan-
dre Padilha, parabenizam a cidade de 
Conchal pelo aniversário de 75 anos do 
município”, publicou o site oficial do PT 
Galera Vermelha.
“Lula e Padilha direcionam os cumpri-
mentos à população da cidade de 28.105 
habitantes. Reforçaram o compromisso 
com o município e enviam abraços a toda 
a militância do Partido dos Trabalhado-
res, para a presidenta do PT, a profes-
sora Jaqueline Ferrari, e a todo o povo 
conchalense. Vale recordar que a cidade 
está sendo contemplada com programas 
e recursos do Governo Lula, como o Mais 
Médicos, Farmácia Popular, Lei Paulo 
Gustavo, Política Nacional Aldir Blanc, 
Bolsa Família, Desenrola, Fies, Prouni, 
Desenrola Brasil, Piso da Enfermagem, 
recursos para a saúde e educação, entre 
outros”, completou.
Parceria por Conchal

Ainda de acordo com o site: “Lula e Pa-
dilha são parceiros de Conchal na con-
quista de recursos e investimentos para 
as áreas da Educação, Saúde, Seguran-
ça, Cultura, Habitação, Infraestrutura, 
entre outras”. Sendo um indicador que 
a partir de agora, com uma representante 
ativa do PT no município, esses investi-
mentos devem aumentar significativa-
mente.
“Padilha é um grande parceiro de Con-
chal. Como Ministro da Saúde do Go-
verno Dilma (2011-2014) conquistou 2 
vagas do Programa Mais Médicos para a 
cidade e beneficiou mais de 7 mil pessoas 
com medicamentos gratuitos para hiper-
tensão, diabetes e asma no município, 
por meio do Programa Saúde Não Tem 
Preço, e com desconto nas 6 farmácias 
populares. Além de viabilizar reforma e 
ampliação de 4 postos de saúde e fortale-
cer as equipes da Saúde da Família e de 
Saúde Bucal do Programa Brasil Sorri-
dente”, finalizou o site petista.
As eleições acontecerão dia 06 de ou-
tubro próximo, e também pela primeira 
vez na história de Conchal os eleitores 
podem eleger um vereador do PT, o que 
contribuiria para angariar mais recursos e 
equilibrar a democracia política no mu-
nicípio.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Professora Jaqueline Ferrari 
leva alunos à Câmara 

Municipal para terem noção 
do que é legislar

A professora Jaqueline Ferrari, da Es-
cola Sebastião Gomes, levou seus 

alunos do 8°ano para uma aula na Câ-
mara Municipal. A visita fazia parte do 
conteúdo curricular que aborda o Ilumi-
nismo. Montesquie é um filósofo ilumi-
nista que defendeu a divisão do poder, 
em Executivo, Legislativo e Judiciário, e 
foi tema da aula.
A professora por sua vez decidiu então 
fechar este conteúdo visitando um dos 
Poderes. Seus alunos foram recebidos 
pelo presidente da Casa de Leis Airton 
Correia da Costa (PSB), o conhecido 

Ito, e pelos vereadores Pedrin (PSDB) e 
Marquinho Gato Bill (PSD).
Na ocasião os vereadores explicaram um 
pouco sobre os trabalhos e mostraram as 
instalações aos estudantes.
“Deveria ser uma tarefa constante para 
que eles comecem a se interessar um 
pouco mais pela política, para que o 
Brasil tenha no futuro eleitores mais 
conscientes da realidade política com 
noções verdadeiras sobre a qualidade 
do político eleito”, explicou Jaqueline.
Por Adolfo Aparecido Januário 
Pedroso 

Evoluções alcançadas com a 
Equoterapia são apresentadas 
durante reunião em Estiva Gerbi

Na terça-feira, dia 09, aconteceu em 
Estiva Gerbi uma reunião técnica 

com os profissionais responsáveis da 
equoterapia municipal. Toda a equipe 
multidisciplinar participou, inclusive 
pais, filhos e vereadores. 
Foi muito bem explicada a função de 
cada profissional e sua importância na 
vida e evolução das crianças. Na oca-
sião foram abordados assuntos como: o 
que se trabalha, como se trabalha, uso 
de materiais e a importância do animal 
como principal instrumento para a evo-

lução das crianças.
“Falei um pouco de como esse sonho 
da nossa administração se tornou rea-
lidade, do custo para a administração e 
custo zero para as famílias, com muita 
fé, garra e determinação conseguimos 
capacitar nossa equipe que hoje é exem-
plo e faz a diferença na vida dos nossos 
alunos. OBRIGADA DEUS POR PER-
MITIR QUE EU CONSIGA AJUDAR 
AS PESSOAS”, contou e agradeceu a 
Prefeita pelo trabalho realizado, em sua 
página no facebook. 

A equipe Top Runners Conchal 
realizou um ‘Treinão’ com atletas de 
Conchal e região em comemoração 

aos 75 anos de aniversário

Aconteceu na terça-feira (09) de ma-
nhã em comemoração ao aniversário 

de Conchal o “Treinão da Top Runners 

Conchal”. Compareceram cerca de 250 
atletas e logo após a corrida teve um deli-
cioso café para todos os envolvidos.
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Muralha Digital                      
entra em funcionamento 

em Conchal 

A Muralha Digital já é uma realidade 
em Conchal. Próximo ao dia em que 

o município completou seus 75 anos, 09 
de abril, ela entrou em funcionamento. 
Um grande presente e avanço na área de 
segurança pública na cidade. 
Após o desfile cívico, autoridades locais 
e população puderam ir conhecer o Cen-
tro de Monitoramento no prédio da antiga 
Câmara Municipal. 
A Muralha digital é composta por câme-

ras de monitoramento instaladas e distri-
buídas em pontos de entrada e saída da 
cidade, que fornecem dados como leitura 
de placas de veículos, auxiliam o trabalho 
das forças de segurança locais e comparti-
lham informações com outras cidades. 
Trata-se de mais segurança em tempo 
real, prevenção, coibição de vandalismo e 
de atos criminosos.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Conchal

No último sábado, dia 06/04, foi 
realizado no Estádio Antônio N. 

D. Colleta, jogo de Masters, ex-profis-
sionais, contra combinado de Conchal, 
com a narração de Otacílio Júnior, 
evento este que é realizado há mais de 
20 anos em comemoração ao aniversá-

rio da cidade. 
Parabéns à prefeitura pelo apoio, ao 
departamento de esportes pela realiza-
ção e todos que participaram abrilhan-
tando o evento.
Assessoria da Câmara Municipal de 
Conchal
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EDITAL DE NOTIFICAÇÃO
O Município de Engenheiro Coelho, pessoa 
jurídica de direito público interno inscrita no 
CNPJ/MF nº 67.996.363/0001-08, com sede 
social nesta cidade, à Rua Domingos Franco de 
Oliveira, 1.645, Bairro Parque das Indústrias, 
neste ato representado pelo Excelentíssimo Sr. 
Prefeito, Zeedivaldo Alves de Miranda, brasilei-

ro, portador do RG nº 1719272 SSP GO e do CPF/
MF nº 942.987.428-49, em Engenheiro Coelho, 
Estado de São Paulo, no uso de suas atribuições, 
em cumprimento ao artigo 31 da Lei Federal nº 
13.465/2017 e artigo 24 do Decreto Federal nº 
9.310/2018, FAZ SABER ao(s) proprietário(s) 
tabular(es), eventual(is) sucessor(es), responsá-

vel(is) pela implantação, confrontante(s) / confi-
nante(s) externos do núcleo, terceiros interessados 
ou a quem mais possa interessar e conhecimento 
tiver, que fora instaurado o processo de REURB 
para fins de regularização fundiária urbana do nú-
cleo urbano informal denominado “Desm. F. L. 
Forner” com acesso principal pela Rua Treze de 

Maio, nesta cidade de Engenheiro Coelho, Es-
tado de São Paulo, objeto das matriculas nº 
66.633 e 66.634 do Cartório de Registro de 
Imóveis de Mogi Mirim-SP, onde consta como 
proprietários Francisco Liberato Forner e sua 
esposa e Josiel Cesar Scholl e outro, com as se-
guinte localização:

Proprietários: 
*Sr(a). Francisco Liberato Forner e sua esposa
Proprietário(a) da área da matrícula nº 66.633 
do Cartório de Registro de Imóveis de Mogi 
Mirim/SP.
*Sr(a). Josiel Cesar Scholl
Proprietário(a) da área da matrícu-
la nº 66.634 do Cartório de Regis-
tro de Imóveis de Mogi Mirim/SP                                                                                                                                               
Confrontante(s) / confinante(s) externos do 
núcleo: 
*Sr(a). Orivaldo Forner e sua esposa
Proprietário da área da matrícula nº 21.581 do 
Cartório de Registro de Imóveis de Mogi Mi-

rim/SP.
*Sr(a). Edison Forner e outros 
Proprietário da área da matrícula nº 29.655 do 
Cartório de Registro de Imóveis de Mogi Mirim/
SP.
*Sr(a). Antonio Forner e sua esposa
Proprietário da área da matrícula nº 53.046 do 
Cartório de Registro de Imóveis de Mogi Mirim/
SP.
*Sr(a). Marilene Tersani de Oliveira e seu marido 
Proprietário da área da matrícula nº 104.941 do 
Cartório de Registro de Imóveis de Mogi 
Mirim/SP.
Fica(m), o(s) acima nominado(s), NOTIFICA-

DO(s) de que, para que no prazo de 30 (trinta) 
dias a contar do recebimento da presente, venha 
manifestar sobre o procedimento de REURB 
promovido por esta Municipalidade. Esclarece 
que foram respeitadas as exigências legais e de 
praxe da área a ser regularizada, as divisas exis-
tentes das propriedades e os limites confinantes 
levantados no local, situação que não trará pre-
juízo aos proprietários lindeiros, munícipes ou 
terceiros interessados.
Notifico também que, nos termos do §6º do ar-
tigo 31 da Lei Federal nº 13.465/2017 e §6º do 
artigo 24 do Decreto Federal nº 9.310/2018, a au-
sência de manifestação no prazo informado, será 

interpretada como concordância à REURB e 
aceitação tácita do pedido.
Caso ocorra manifestação, a mesma deverá ser 
feita em nome do Município de Engenheiro 
Coelho-SP 
e entregue no endereço da notificante a título de 
contranotificação. 
                                                                                          
Engenheiro Coelho, 11 de abril de 2024
.                                                                                                                                                     
________________________________
ZEEDIVALDO ALVES DE MIRANDA 
Prefeito Municipal
Município de Engenheiro Coelho/SP

EDITAL PARA CONHECIMENTO DE   
TERCEIROS INTERESSADOS

Proc. nº 0000034.43.2014.8.26.0144 (Ação de Desapropriação)PRAZO DE DEZ (10) DIAS

O Dr. Raphaello Alonso Gomes Cavalcanti, 
MM. Juiz de Direito, da Comarca de Conchal, 
Estado São Paulo.
Faz saber aos que o presente Edital virem ou 
dele conhecimento tiverem, principalmente a 
TERCEIROS INTERESSADOS, que por este 
Juízo e Cartório da Vara da Comarca de Conchal/
SP., tramitam os autos da Ação de Desapropria-
ção - processo nº 0000034.43.2014.8.26.0144, 
proposta pela Concessionária Rota das Bandei-
ras S/A., em face Carlos Leitão e outra, sendo 
objeto da expropriação o seguinte bem imóvel: 
um imóvel com área de 2.316,66 m² (dois mil, 
trezentos e dezesseis e sessenta e seis metros 
quadrados), área essa situada na altura do 
Km 180+90m da Rodovia Professor Zeferino 
Vaz (SP-332, Pista Norte, no Bairro Viscon-
de de Indaiatuba, Município de Conchal/SP., 

parte integrante da matrícula nº 76.348 do 
Cartório de Registro de Imóveis da Comarca 
de Mogi Mirim/SP., estando referida área de-
talhada conforme descrita no Memorial Des-
critivo às fls. 11/12.
E, para que chegue ao conhecimento de todos e 
não possam no futuro alegar ignorância, é passa-
do presente edital para conhecimento TERCEI-
ROS INTERESSADOS, para, querendo, no 
prazo de 10 (dez) dias, após o decurso do prazo 
editalício, manifestarem interesse ou direitos 
que recaiam sobre o bem expropriado, sob pena 
de ser transferido integralmente aos requeridos o 
valor depositado. O presente edital será afixado 
no local de costume neste Juízo.
Dado e passado nesta cidade de Conchal, Estado 
de São Paulo, aos 9 (nono) dias do mês de abril 
do ano de 2024.
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Sábado é “Dia D” de 
vacinação contra influenza 

em Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio da Secretaria de Saúde, realiza-

rá neste sábado (13) o Dia D de vacinação 
contra a Influenza (gripe).
A dose estará disponível para todas as 
pessoas do grupo prioritário, que inclui, 
além dos idosos: crianças de 6 meses a 
menores de 6 anos; gestantes; puérperas; 
indígenas vivendo fora das terras indíge-
nas; indígenas vivendo em terra indígena; 
quilombolas; trabalhadores da saúde; pes-
soas com deficiência permanente; pessoas 
com comorbidades; professores; trabalha-
dores das forças armadas; pessoas em si-
tuação de rua; trabalhadores das forças de 
segurança e salvamento; caminhoneiros; 
trabalhadores de transporte coletivo rodo-
viário de passageiros urbano e de longo 
curso; e trabalhadores portuários.
Teremos quatro pontos de vacinação na 
cidade neste dia para facilitar para nossa 
população:
1. Sala de Vacina: Além da vacinação 
contra Influenza, estarão disponíveis as 
demais vacinas do Calendário de Imuni-
zação. Horário das 8h às 16h. Endereço: 
Rua Pastor Octávio Scholl, n° 103, Cen-
tro.

2. ESF III: Estará disponível a vacinação 
contra Influenza. Horário das 8h às 16h. 
Endereço: Rua Antônio Batistela, n° 360, 
Jardim São Paulo.
3. Igreja UNASP: Estará disponível a va-
cinação contra Influenza. Horário das 8h 
às 12h. Endereço: Estr. Mun. Pastor Wal-
ter Boger, S/N - Lagoa Bonita.
4. UBS Universitário: Além da vacina-
ção contra Influenza, serão disponíveis as 
demais vacinas do Calendário de Imuni-
zação. Horário das 13h às 16h.
Para receber o imunizante, será necessá-
rio apresentar documento com CPF para 
o registro no sistema de informação, se-
guindo determinação do Ministério da 
Saúde. No caso das categorias profissio-
nais, será preciso apresentar comprovação 
de prestação de serviço (holerite/crachá). 
Já os portadores de comorbidades devem 
apresentar um documento que comprove 
sua condição.
Anualmente, a vacina é atualizada para 
garantir a eficácia na proteção contra as 
cepas virais. Não perca a oportunidade de 
se proteger! 
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Exames laboratoriais agora 
100% realizados no município 

de Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio da Secretaria de Saúde, com-

partilha uma informação de extrema im-
portância para os pacientes que utilizam o 
sistema de saúde de nossa cidade.
Os equipamentos necessários e os insu-
mos para a realização dos exames labo-
ratoriais na rede municipal chegaram ao 
Pronto Atendimento. A equipe do labora-
tório municipal está preparada e equipada 
para garantir a execução ágil dos proces-
sos laboratoriais solicitados pela equipe 
médica do município. Exames laborato-
riais com agilidade no pronto atendimento 
de saúde de Engenheiro Coelho são uma 
realidade.
Segundo a Secretária de Saúde do Muni-
cípio, Sra. Josiane Camargo, a reativação 

de todos os exames em nosso laboratório 
é uma conquista importante para a cidade 
e para a equipe médica, que agora pode 
diagnosticar os casos com mais rapidez. 
Além disso, é benéfico para os munícipes 
que buscam um atendimento mais eficaz 
em nossa rede municipal de saúde.
O prefeito e médico, Dr. Zeedivaldo, afir-
mou que essa conquista não só gera re-
dução nos custos, mas também agiliza o 
diagnóstico, facilitando e melhorando o 
atendimento para as pessoas que buscam 
os serviços públicos de saúde em nossa 
cidade. “Essa é a nossa luta constante 
em busca do melhor para a nossa popu-
lação”.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho


